

# Le Festival LYVE revient à Lyon et désacralise l'entrepreneuriat dans une 5ème édition

*Time's up et scenettes de théâtre pour s'imprégner des temps forts de la vie d'entrepreneurs... c'est autant d'activités ludiques et décalées que proposera le festival LYVE à Lyon les 22 et 23 mars prochains pour célébrer l'entrepreneuriat. Objectif : acculturer les néophytes et donner les clés de la réussite à ceux qui n'ont pas encore osé se lancer.*

Temps de lecture : minute

---

9 mars 2023

L'entrepreneuriat suscite l'envie autant qu'il effraie et pour cause, il charrie avec lui tout un tas d'interrogations et de croyances limitantes. 1,072 million d'entreprises ont été créées en 2022. C'est probablement autant de personnes qui se sont lancées sans savoir par où commencer. Mais c'était sans compter sur la communauté LYVE et la Métropole de Lyon qui organisent la 5ème édition du Festival Lyve, le festival des entrepreneurs, avec l'ambition de désacraliser, durant deux jours, l'aventure de ceux qui cherchent à suivre leur propre voie dans les affaires. Les 22 et 23 mars prochains, sous réserve de s'y être inscrit au préalable, jeunes pousses, porteurs de projets ou simples curieux soucieux de réveiller l'entrepreneur qui est en eux pourront découvrir ou approfondir leur connaissance du monde de l'entrepreneuriat au travers de 30 évènements ludiques dispatchés dans la métropole de Lyon.

# Les ingrédients de la réussite dévoilés par des experts

L'événement co-organisé avec près de 70 partenaires experts de l'entrepreneuriat issus de l'écosystème local à l'instar de la French Tech one Lyon St-Étienne et national comme la BPI France ou encore 1kubator et Qonto devrait accueillir pas moins de 1.000 participants. Au programme : des défis, des animations, des mises en situation et tout un tas de rencontres aussi conviviales qu'enrichissantes pour identifier, nourrir et développer son réseau, prioriser ses actions, créer un projet à impact, pitcher son produit ou son service et même le tester en créant une landing page dédiée. Toutes les facettes de l'entrepreneuriat seront abordées pour permettre à ceux qui n'ont pas encore osé ou se sentent bloqués de faire le grand saut.

## Désacraliser l'aventure entrepreneuriale

Dans un atelier destiné à créer un projet d'entreprise en deux heures montres en main, les entrepreneurs en devenir auront l'opportunité de bénéficier des précieux conseils des membres du Moovejee qui chaque année accompagne les jeunes de 18 à 30 ans dans leur développement personnel et la croissance de leur entreprise par du mentorat. Et, comme pour se développer, un projet a besoin d'être financé, néo entrepreneurs ou simples visiteurs pourront par la suite enfile le costume du porteur de projet ou de l'investisseur et participer à un concours de pitch dans un atelier qui reprend les codes de la célèbre émission "Qui veut être mon associé ?".

Que vous ayez une idée prometteuse, que les premières briques de votre projet entrepreneurial viennent d'être posées ou que vous soyez juste curieux de rencontrer ceux qui ont sauté le pas, pensez à vous inscrire aux animations !

---

Article écrit par Maddyness avec Lyve